

Navidad 2022

Carta de Don Marco Bove

Consiliario internacional

Navidad de los pastores

Sucedió que cuando los ángeles se fueron de ellos al cielo, los pastores se dijeron unos a otros: "Pasemos, pues, hasta Belén, y veamos esto que ha sucedido, y que el Señor nos ha manifestado". (Lc 2, 15)

Entre los personajes de la Noche Santa, los pastores son los que a menudo permanecen al margen, sin llamar nuestra atención. En tiempos de Jesús, los pastores eran las personas menos consideradas por su humilde trabajo y porque, al traer al mundo a los corderitos del rebaño, se les consideraba impuros.

Sin embargo, fue durante la Noche Santa cuando los pastores fueron los primeros en recibir el anuncio del nacimiento de Jesús y, antes que todos los demás, llegaron a la cuna para adorar al pequeño Niño.

Dios elige a los últimos y más despreciados para revelarse al mundo y darles el primer lugar. Por eso, en Fe y Luz los que están en el centro de nuestras comunidades son aquellos a los que el mundo suele olvidar y relegar al último lugar.

Señor, da a nuestras comunidades y a todas nuestras familias el sentimiento de sentirse amadas y llamadas, de manera especial, a acoger a Jesús que nace entre nosotros.

Señor, da tu paz y tu luz a todos los que todavía sufren a causa de la injusticia y la guerra.

